



es la directora de Convivencia Universitaria y Equidad de Género de la USS.

¿Qué ha dicho el fiscal nacional?

Los vínculos del fiscal nacional con Chadwick han sido abordados por el propio Valencia. Hace semanas, en una entrevista con CNN Chile, aclaró cada uno de los puntos. Sobre los chats con Hermosilla, aseguró: "En julio de 2022 me encontraba ejerciendo la profesión, pero estaba comenzando un doctorado en la Universidad de Salamanca. En ese contexto, junto con mantener la actividad profesional, había decidido desarrollar una tesis doctoral y buscaba un espacio universitario donde realizarlo y comencé a buscar distintos espacios donde

hacerlo. A propósito de eso es que le envié un mensaje de WhatsApp a don Luis Hermosilla preguntándole si me podía compartir el teléfono de Andrés Chadwick, que a esa fecha era decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de San Sebastián, para el efecto de poder eventualmente contactarlo".

Sobre la fotografía, Valencia comentó que se dio en el marco de una celebración convocada por Chadwick a propósito de la acreditación por seis años de la Facultad de Derecho. "El decano Chadwick nos invitó a los profesores de la facultad a una celebración en su casa como consecuencia de que la carrera había obtenido una acreditación de seis años, y no tiene nada extraño de que haya una celebración de cualquier equipo de trabajo

porque es fin de año. En esta comida estuvieron solo profesores, no hubo dirigentes de la UDI ni parlamentarios de otro partido", afirmó en la misma entrevista televisiva.

Esa vez, antes de que Hermosilla oficializara la petición para inhabilitar a Parra, el fiscal Valencia aseguró que su vinculación con la USS será parte de los elementos que tome en consideración para adoptar alguna decisión: "Habida consideración de que yo trabajé en esa facultad por tres meses, además de que mi señora hoy día trabaja en la unidad de Convivencia Universitaria y Equidad y Género en esa universidad, tendría en muy especial consideración esa circunstancia al momento de resolver esa petición". ●

► La petición de Luis Hermosilla fue hecha mientras el fiscal nacional, Ángel Valencia, está fuera de Chile